

Pendant l'Avent, Prie en Chemin nous propose de faire le travail intérieur qui nous permet d'accueillir la paix qui vient de Dieu. Aujourd'hui, nous sommes le mercredi 17 décembre de la 3ème semaine de l'Avent.

Introduction (mise en présence + demande de grâce)

Paisiblement, je prends le temps de faire silence, d'honorer mon désir de Dieu. Je lui fais de l'espace, je fais silence en moi pour pouvoir le recevoir aujourd'hui. Le psaume parle de paix et de justice, je demande à Dieu la grâce de la paix désarmante et désarmée, en mon cœur et dans le monde. Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen

Texte sur la musique (ou silence...)

Nous écoutons le chant : "Mon âme bénis le Seigneur", par le chœur de l'église de Moscou.

Référence du passage biblique

La lecture de ce jour est tirée du psaume 71.

Passage biblique

Dieu, donne au roi tes pouvoirs,
à ce fils de roi ta justice.

Qu'il gouverne ton peuple avec justice,
qu'il fasse droit aux malheureux !

Montagnes, portez au peuple la paix,
collines, portez-lui la justice !

Qu'il fasse droit aux malheureux de son peuple,
qu'il sauve les pauvres gens, qu'il écrase l'opresseur !

En ces jours-là, fleurira la justice,
grande paix jusqu'à la fin des lunes !

Qu'il domine de la mer à la mer,
et du Fleuve jusqu'au bout de la terre !

Que son nom dure toujours ;
sous le soleil, que subsiste son nom !

En lui, que soient bénies toutes les familles de la terre ;
que tous les pays le disent bienheureux !

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Les psaumes sont des chants priants, récités en cœur par le peuple d'Israël. Une tonalité et une mélodie les traversent. Qu'ai-je senti du psaume d'aujourd'hui ? Qu'annonce-t-il ? Est-ce qu'un mot ou un verset me restent en mémoire ? Je prends le temps d'écouter les restes du psaume en moi.

Point 2

Le psalmiste invoque un roi juste, qui fait droit au malheureux, et par qui fleuriront la justice et la paix. Contemplant le monde, sans naïveté, mais également ouvert à l'œuvre de l'Esprit-Saint, je contemple ce roi que le peuple de Dieu espère. Je peux penser à l'enfant de Noël qui dort sur le foin d'une mangeoire.

Point 3

Je m'imagine la Trinité qui contemple le monde entier et les peuples qui l'habitent. Elle voit de nombreux lieux en guerre et une multitude d'injustices. Elle entend les prières. Et elle me voit aussi qui vit ma vie. Comment puis-je être moi-même artisan de paix ?

Introduction à la deuxième écoute

J'ai peut-être en tête des images d'injustice et de violence qui semblent contredire la justice et la paix. Je présente tout cela au Seigneur en réécoulant les mots du psalmiste.

Invitation à une prière personnelle (colloque)

Les psaumes sont les cris des humains vers Dieu. Comme celui qui prie dans les psaumes, je laisse monter mes mots, ma louange, mes cris vers le Seigneur qui m'écoute.

Prière finale Je me tourne vers Marie, Notre-Dame de la paix, qui a su accueillir en son cœur et en son corps la paix. Avec l'Eglise, je lui dis :

JVSM

**